

KIZUNA

令和5年1月1日
やくしん号

～支えあう 住みよい社会 地域から～

発行：釧路市民生委員児童委員協議会
☎085-8505
釧路市黒金町7丁目
5番地 釧路市役所内
電話(0154)24-2468

発行人：関原久

年頭に当たって

釧路市民生委員児童委員協議会
会長 関原久

久

四副会長挨拶

栗山由紀夫
(橋南南部)小畠敦子
(愛国東部)星二
(緑ヶ岡地区)副会長 関原久
(大楽毛地区)

しゃ、楽しく苦労する「チームワークの一翼を担いたいと考えています。

新年明けましておめでとうございます。
皆さまにおかれましてはご家族お揃いで穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げますと共に、日々地域における福祉活動へご尽力を頂いておりますことに改めて敬意を表すところであります。
私達は昨年十二月の一斉改選を経て一期三年に及ぶ新しい活動が始まりました。この度の改選では六十三名の方が定年年齢であります七十五歳を迎えましたが、そのうち数名はそれぞれの地域事情によつて定年後も引き続き職務を継続されます。一方でフレッシュな新任の委員が委嘱され新たな一步を踏み出しました。新任委員を迎える各地区の先輩委員の皆さんにおかげましては、どうか豊富な経験と知識をもつて助言やフォローを願えれば幸いに思います。
さて、私ごとであります、令和元年十二月から当協議会の会長職の任を受けて、委員各位並びに関係者の皆さまのお支えを賜り、一期三年間を大過なく務め終えることができましたことに改めまして御札を申し上げます。私自身大変貴重な経験をさせて頂いて来ました中、改選期をひとつ区切りとして退任する意思を伝えていたところであります。そこでより再び会長職の任務を担うこととなりましたので從前同様に宜しくお願い致します。

星光二
(緑ヶ岡)山野勝
(橋南北部)

(地区担当民生委員児童委員)

※退任委員

委員の動向

一斉改選データ

会長 関原久
(緑ヶ岡地区)

副会長 小畠敦子
(愛国東部地区)

副会長 星二
(緑ヶ岡地区)

副会長 栗山由紀夫
(大楽毛地区)

副会長 山野勝
(橋南北部地区)

監事 結城好子
(美原地区)

監事 田中俊司
(白樺地区)

監事 高橋将哲
(白樺地区)

監事 田中俊司
(共栄東部地区)

監事 高橋将哲
(白樺地区)

監事 田中俊司
(美原地区)

監事 高橋将哲
(白樺地区)

市民児協 新役員

これまで以前の日常が戻る見通しは叶わず、加えて社会の構造や環境が様変わりする現況にあって活動の実践には何かと苦難が伴うかと思いますが、このような時だからこそ私達に求められ期待されることが多いのも事実であります。

まだまだ以前の日常が戻る見通しは叶わず、加えて社会の構造や環境が様変わりする現況にあって活動の実践には何かと苦難が伴うかと思いますが、このような時だからこそ私達に求められ期待されることが多いのも事実であります。

会員の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。

現在も依然とコロナ禍にあり、民生委員児童委員の活動には難しい状況が続いております。しかし地域との接点を切らさず福祉充実のためにできることは何か、会長のもと役員皆で考えていただきたいと思います。

振り返つてみると過去三年間はコロナ感染症に翻弄され、当たり前のことができなくなつた民生委員児童委員活動でした。でもこれからは、試行錯誤しながら当たりのことも大事にし、次に繋げていく新たな民生委員児童委員活動に取り組んでいかなければなりません」と思つております。

微力ではありますが、委員皆様の御協力を得ながら会長を補佐してまいりたいと思います。

このたび副会長の職を担わせていただきます。

振り返つてみると過去三年間はコロナ感染症に翻弄され、当たり前のことができなくなつた民生委員児童委員活動でした。でもこれからは、試行錯誤しながら当たりのことも大事にし、次に繋げていく新たな民生委員児童委員活動に取り組んでいかなければなりません」と思つております。

微力ではありますが、委員皆様の御協力を得ながら会長を補佐してまいりたいと思います。

このたび副会長の職を担わせていただきます。

単位地区協 新会長挨拶

釧路市民生委員児童委員協議会
二十一地区のうち一斉改選で十地
区で新会長が誕生しました。この
うち橋南北部地区の山野勝会長は
釧路市民児協の副会長に就任しま
したので、ここでは九地区的会長
のご挨拶を紹介します。

いる人と関係機関との橋渡しがで
きるよう引き続き委員としての向
上を目指し、今回退任せず再任し
ていただき先輩委員のノウハウ

不安でいっぱいです。

さつ運動にも参加、民生委員児童委員活動強化週間には高齢者世帯へのパンフレット、委員の名刺配布など積極的に進めていきたいと

をはじめ適切な支援やサービスに繋げて行くことです。これらを実践するには前会長が常に心掛けていた「人との繋がりの大切さ」を

釧路市民生委員児童委員協議会
二十一地区のうち一斉改選で十地区で新会長が誕生しました。このうち橋南北部地区的山野勝会長は釧路市民児協の副会長に就任しましたので、ここでは九地区的会長のご挨拶を紹介します。

喬南

をいただきながら地区協活動に取り組んでいきたいと考えています。町内会、地区連合町内会、地区社協の各役員との兼務の中の会長就任で不安もありますが、次世代へ民生委員児童委員制度を引き継いでいくためにも、今できる精一杯の活動で取り組んでまいります。

渡された項目を見て前会長の活動に頭が下がる思いです。

今回、会長ほか役員が初めての者ばかりなので、とにかくみんなで協力して頑張つて行きたいと思っています。失敗もあると思ってますが、どうか温かい目で見ていただけ、御指導のほどよろしくお願ひいたします。

考えています。

しかし、自肃生活の長期化で身体状況の悪化、認知症などの相談件数も増えています。

そんな中で、訪問活動の引き継ぎにも役立つようと簡単なマップの作製もできました。身近な相談相手、つなぎ役として活動して行きたいと考えています。

委員二十五人が継承していくことが大切だと感じています。これからは社会問題となってきた本來は大人が担うと想定されている家事や家族の世話を日當的に行っているヤングケアラーの早期の発見、早期の介入の考え方も必要と考へています。

私達の橋南地区は南大通、大町
などの沿岸下町と富士見、千歳な
どの丘の上地区を抱え、地理的に
災害危険度の違いや多様な世帯状
況で様々な支援課題が混在してい
ます。

長らく桜ヶ岡地区協を導いてこられた石井会長の後任として会長を引き継ぐことになり大変な重責を感じております。

諸問題について、地区役員の

廣橋清克 桜ヶ岡

愛国西部地区協は新年度も定員二十八人で活動します。女性十六人、男性十二人で、言動あふれる素敵な女性陣がリードします。幹

鳥取西部
尾田 稔



長きにわたりご尽力を頂きました。天内会長の後任となりました。当地区協の歴史を思うと、しつかりとしたレールが敷かれている

アンテナを張り、素早く対応できる地区協でありたいと願っています。

地区協では、「地域の見守りを継続し、特に要介護高齢者、独居老人への配慮を図る。色々な機会を通じて実態把握と安否確認に取り組んで行く。」私達の地域力は一人ひとりの地域への関心と経験と実践力に関わりますなど活動方針を掲げています。この方針を再確認し、気を引き締めて地域の課題に取り組んでいきたいと思つて、

方々と分担し、各委員の皆さんとの協力を得ながら運営していきたいと思つております。

新型コロナウイルスの感染拡大にともない、この三年間は地区協活動も制限される中、感染予防を徹底し、少しずつ活動を進めてきました。今後は、制限が緩和されつつあり、前向きに活動を行つていきたいと考えております。

事の四人は高齢者、心身しそう害者、母子、児童の各福祉部会で重責を担っています。

担当地区は愛国西、文苑、東川町と広域です。新型コロナウイルスの感染拡大で行動も制限されていますが、各種研修会、研修講座などにも積極的に参加し、地域社会の情報、実情把握につとめています。

A portrait of Yamamoto Kōtarō, a man with glasses and a mustache, wearing a dark suit and white shirt. To the right of the portrait is vertical red text: '山本 橋南東部' (Yamamoto Kōtarō). The background of the card is yellow.

また長らく会員の欠員ゼロで推移してきましたが、今期改選で一人の欠員となつており、早急に後任を見つけたいと思つております。

毎月の定例会の出席率も99%です。今後は災害時の支援活動、ボランティア活動にも積極的に取り組み、地域住民の信頼に応えるべく活動していきます。

朝木会長の後任として会長にな
リミンニ。ヨリ一喝^ハ二訪問^ハ、百錢

(१) (२) (३) (४) (५) (६) (७) (८) (९) (१०) (११) (१२) (१३) (१४) (१५) (१६) (१७) (१८)

C 6 5 4 3 2 1 0 9 8 7 6 5 4 3 2 1 0

うに取り組むことができず、定例会の情報支援と見守り活動による実態把握を中心とした活動にとどまっている現状です。



私は今回、民生委員児童委員として五期目を迎えるが、一般会員から急に会長を引き受けることになり、心配ばかりが先立ち、

共栄北部
一戸 美枝子

A portrait of Miyoko Kishi, a woman with short dark hair, wearing a blue top. She is looking slightly to her left. To the right of the portrait, there is vertical text.

美原 好子 結城



令和四年度釧路市
民生委員児童委員協議会
地区正副会長名簿